



Les élèves du dispositif Ulis ont réalisé un hôtel à insectes

publié le 06/07/2020

Cette année, les élèves du dispositif ULIS du collège André Albert de Saujon ont créé un hôtel à insectes.

Ils ont conçu la fiche technique pour assembler les matériaux nécessaires.

Avec l'aide bienveillante du professeur de technologie Mr Millet, ils ont coupé le bois, vissé les planches, rempli les compartiments avec des bambous, du bois, des pommes de pin, du foin ...

Ils ont fini le projet malgré les contraintes imposées par le déconfinement.

L'hôtel a été placé dans le jardin pédagogique du collège.

Ce projet avait été inspiré par le livre **Je découvre les petites bêtes**.

https://0170387d.esidoc.fr/id_01703...

Grâce aux informations et aux tutos de dessin étape par étape de celui-ci, les élèves ont aussi fait les fiches d'identité imagées de quelques insectes.

Laurianne Chevalier, l'illustratrice, devait venir les rencontrer pour répondre à leurs questions, dans le cadre du festival **Je lis mômes**.

Comme beaucoup de manifestations le festival 2020 a été annulé et reporté en 2021.

Laurianne Chevalier sera là pour cette prochaine édition.

Article réalisé par Wanessa Joncour Enseignante du dispositif Ulis et Sandrine Chabanne AESH

Portfolio

